

OCTOBRE 2022 - CHRONIQUE DE L'ABBAYE DE TAMIE

Les travaux de restauration de notre monastère se poursuivent :

- * crépissage du clocher et badigeon final du clocher et du chevet
- * finition des portails du XVIIIème siècle
- * mise en place du double vitrage des verrières restaurées.



Il y a du travail au jardin : il faut déterrer les rhizomes de dahlias, arracher les pieds de tomates et de haricots qui ont été très productifs... et qu'il faut maintenant écosser...



Nous avons accueilli à l'hôtellerie et au Centre d'Accueil d'abord un groupe de moines infirmiers



de leur pays et de leur communauté lors des « chapitres » du soir.

puis le groupe « Ananie » pour moines et moniales qui désirent un complément de formation monastique.

La plupart venant d'Afrique et de Madagascar et aussi du Vietnam, ils séjourneront à Tamié durant trois semaines, et nous les écouterons nous parler



Le Lundi 6, nous profitons en communauté de la formation vocale donnée par Mme Anne-Sophie Durand, et le dimanche 16, une chorale d'Ugine et un chœur de Saint-Jorioz chantent dans notre abbatale, en début d'après-midi, la messe « *Pange Lingua* » de Josquin Desprez.



Nous sommes parfois 34 en communauté : 26 frères, 3 hôtes de longue durée, et de nombreux stagiaires à la découverte de notre vie :

Grégoire, Geoffroy, frère Thibaut-Marie, Mr Bernard Delage, et aussi Christian Regat qui termine l'écriture de l'Histoire des moines de Tamié :

Tous peuvent profiter de la lecture durant nos repas : la vie et l'expérience spirituelle du frère franciscain Thaddée Matura :

« Et pourtant je suis aimé de Dieu. »

Comme chaque année, le mois d'Octobre nous a

régalés de ses couleurs flamboyantes que fr. Didier continue d'offrir en louange à Dieu par ses compositions près de l'autel.

